



Antwort zur Anfrage Nr. 0642/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Sachstandsanfrage: Umsetzung der Vorschläge und Anregungen der OBR Verkehrskommission (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Gleisquerung - Gefahrenstelle Fußgänger / Radfahrende:

Die bei der örtlichen VK entwickelte Idee die Benutzungspflicht bergab aufzuheben wurde im Nachgang mit dem Fahrrad-Büro diskutiert.

Sicherheitstechnische Aspekte, wie auf der Fahrbahn bergab fahrende Radfahrer:innen oder inwiefern diese im weiteren Verlauf wieder auf den Radweg eingefädelt werden können, sprechen gegen eine Aufhebung.

Von keiner Seite (OBR, Fahrradbüro oder 61.4) konnten weitere Vorschläge gemacht werden, die eine Verbesserung herbeiführen würden.

Dijonstraße:

Versetzung Halteverbot und Markierung Gehwegparken gegenüber REWE wurde umgesetzt.

In der Meielache:

Umpositionierung des Verkehrszeichens für den verkehrsberuhigten Bereich auf eine neue Sperrfläche auf der Fahrbahn. Wurde im November 2022 erledigt.

Gefahrenpunkt zwischen Radfahrenden und Privatparkplatz am Ende der Sackgasse. Aufstellung Umlaufsperrfläche wurde im Januar 2023 erledigt.

Gehwegparken ordnen mittels Markierung sowie Erweiterung der Sperrflächen an der Ecke zur Straße im Münchfeld. Wurde erledigt.

Mainz, 25.09.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete